



Occidente presentó calendario 2013 y catálogo de Acción Social

19 NOV 2012 Sociedad



La *Lithobates vibicarius* es una de las especies ilustradas en el calendario (imagen tomada del calendario).

La Coordinación de Acción Social de la Sede de Occidente presentó dos nuevas producciones gráficas, se trata del **calendario 2013 y del Catálogo de los proyectos de Acción Social**.

El Calendario 2013 es el tercer calendario de la serie de la Reserva Biológica Alberto Manuel Brenes, y en esta ocasión fue dedicado al **Orden Anura el cual agrupa ranas y sapos**, especies que no son vistas de forma fácil.

Según la M.Sc. Liz Brenes Cambronero, coordinadora de Acción Social y quien tuvo a cargo la dirección de este proyecto, **las ranas y sapos son muy susceptibles al cambio climático por lo que las especies se han visto diezmadas y en peligro**. Agregó “que en esta área se habían reportado 29 especies de este orden en 1996, y actualmente se han encontrado solamente 15 especies en esta zona de muestreo”.



Julio Blanco Bogantes, director creativo del calendario 2013 destacó que este tipo de proyectos permite mostrar el talento de los estudiantes de artes. Lo acompañan Eugenia Gallardo Allen, Francisco Rodríguez Cascante y Liz Brenes Cambronero (foto Grettel Rojas Vásquez).

Por su parte el M.F.A. Julio Blanco Bogantes, director creativo del calendario y profesor de la Sección de Artes, mencionó que “para nosotros desde la Carrera de Diseño Gráfico participar en este tipo de proyectos nos llena de mucho orgullo porque podemos **compartir con la comunidad lo que produce la carrera** y específicamente los estudiantes”.

Expresó que este tipo de proyectos permite mostrar el talento de los estudiantes de artes y además **“nos expone a situaciones de transdisciplinariedad** donde trabajamos con biólogos, con personas que se encargan de dar seguimiento y apoyo a los procesos desde diferentes ámbitos lo cual se convierte también en una experiencia de aprendizaje redonda”.

El Calendario Anuros de la Reserva Biológica Alberto Manuel Brenes fue ilustrado y diseñado por los estudiantes de diseño gráfico **Juan Gabriel Madrigal Cubero y Jonathan Pacheco Retana**. La publicación estará a la venta en la Tienda U Occidente y en la Tienda Línea U de la Sede Rodrigo Facio.



El catálogo contiene información básicas de cada uno de los proyectos y programas de la Coordinación de Acción Social (imagen tomada del catálogo).

Catálogo de Acción Social

La otra publicación presentada fue el Catálogo de Proyectos de Acción Social, **diseñado por Róger Alberto Ruiz** es un documento que contiene información básica de cada uno de los proyectos y programas que desarrolla la Sede en la comunidad.

Para Brenes “**este catálogo ofrece la posibilidad de dejar documentado gran parte de la labor de la Sede en este quehacer**. Está pensado para que las personas lo consulten y obtengan la información básica de cada proyecto, ya sea dentro o fuera del país”.

Por su parte, el Dr. Francisco Rodríguez Cascante, director de la Sede, destacó que estos dos documentos tienen una conjunción muy especial, que habla del desarrollo “de un efecto transformador de las actividades académicas”.



La M.Ed. Martina Ramírez del Cilem, recibió uno de los ejemplares del Catálogo de los proyectos de Acción Social (foto Grettel Rojas Vásquez).

Mencionó que ambas publicaciones reafirman la iniciativa de la Coordinación de Acción Social, el apoyo de una carrera que ha significado un gran aporte para nuestra Sede y nuestras comunidades como lo es Diseño Gráfico y la presencia del elemento comunicativo.

En cuanto al catálogo Rodríguez expresó que **es un documento que va a mostrar el trabajo intenso de vinculación de la universidad con la sociedad**. “Quisiéramos en cada una de las actividades sustantivas de la universidad tener un documento como este, que dé cuenta de las actividades, proyectos, programas, es en realidad la construcción de una memoria histórica que va a quedar para el futuro de nuestra Sede”, aseguró.

Añadió que ambos son proyectos acertadísimos en su concepción de universidad en una zona específica del país, “en un proceso de transformación y de crecimiento que es justamente lo que queremos como proyecto universitario para esta zona” dijo el director Rodríguez.

Por su parte la M.Sc. Eugenia Gallardo Allen, directora de Extensión Docente de la Vicerrectoría de Acción Social, mencionó que **“para la VAS es de suma importancia estos dos productos que se presentan hoy, sobre todo en lo que se refiere a rendición de cuentas, tenemos el calendario que presenta las maravillosas especies que hay en el país y el catálogo de los proyectos que muestra el gran trabajo que hace la sede con sus proyectos y programas”**.

Grettel Rojas Vásquez
Periodista, Sede de Occidente
grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [calendario](#), [ranas](#), [reserva](#), [biologica](#), [alberto](#), [manuel](#), [brenes](#), [diseno](#), [grafico](#), [sede](#), [occidente](#), [liz](#), [brenes](#), [francisco](#), [rodriguez](#), [julio](#), [blanco](#).